



AMLO dice que le da pena enojo de Creel

RAFAEL RAMÍREZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que le daba pena el enojo de Santiago Creel y señaló que su molestia debía ser en contra de los expresidentes de México y de los oligarcas que ya eligieron a Xóchitl Gálvez como candidata presidencial de la oposición.

"Yo lamento que me culpe a mí, Santiago Creel, ahora resulta que se enoja conmigo, en vez de enojarse con (Carlos) Salinas, con (Felipe) Calderón, con (Vicente) Fox, se enoja conmigo", dijo el presidente al subrayar: "Me da hasta pena" el enojo de Creel.

El martes, durante su registro como aspirante a la presidencia por el Frente Amplio por México en la sede del PAN, Creel Miranda reclamó a López Obrador por la situación de violencia y miseria por la que pasa el país.

Sin embargo, para López Obrador el enojo de Creel, al expresar que el comentario del diputado es porque no fue elegido como candidato presidencial de la oposición, aún cuando el proceso de selección está comenzando.

"Miren el enojo, se da cuenta que él no fue el elegido y me echa la culpa a mí", sostuvo López Obrador.

"El caso de Santiago es porque ya se dio cuenta que hubo el dedazo de la oligarquía y me culpa, no es capaz de decir

eso está mal, por que esta simulación o son unos ingratos Fox que trabaje con él, Diego (Fernández) que lo ayudé tanto y, ahora me abandonan estos ingratos; él pensaba que iba a ser el elegido y los que mandan, que ya compraron el PRI y el PAN, pues ya eligieron", añadió el mandatario en su conferencia matutina.

En su registro como aspirante a la candidatura del Frente, Creel criticó a López Obrador por la violencia que prevalece en el país

ALEJANDRO AGUILAR



El Presidente en su conferencia